
Anfragenbeantwortung 

 
Anfragedatum: 17. Dezember 2020 
Anfragende: Roman Haller (JUNOS) 
 
 
Welche Informationsveranstaltungen und Tutorien haben in diesem Semester stattgefunden 
bzw. sind geplant? (Falls keine: warum keine Online-Informationsveranstaltungen?) 
 
Bisher keine. 
Es haben vor allem keine Veranstaltungen statt gefunden, weil sich das Team einarbeiten muss und 
Veranstaltungen erst dann geplant werden. 
 
Inwiefern wurde öffentlich auf die Situation von sozial und kulturell benachteiligten 
Studierenden aufmerksam gemacht? 
 
Der Referent hat in einem Interview mit Radio Orange ausführlich auf diese Situation und die 
befürchteten Auswirkungen der UG-Novelle hingewiesen. 
 
Welche Kooperationen mit dem Kulturreferat, dem Sozialreferat und dem Referat für 
Bildungspolitik haben stattgefunden bzw. laufen gerade? 
 
Der Referent hat in einer Arbeitsgruppe der ÖH Uni Wien zur UG-Novelle unter anderem mit dem 
Referat für Bildungspolitik mitgearbeitet. 


